

NICOLAS EL HAÏK-WAGNER

Covid-19 : « Face à cette réalité universelle et inévitable qu'est la mort, il faut inscrire pleinement le continuum de la vie dans le cursus pédagogique »

Un collectif de médecins et de psychologues estime, dans une tribune au « Monde », que la pandémie rend nécessaire la mise en place d'une véritable « pédagogie de la finitude » à l'école.

➔ Lire l'article collectif auquel à contribué **Nicolas El Haïk-Wagner** dans [Le Monde](#).



11 février 2021

<https://foap.cnam.fr/publications/multimedia/covid-19-face-a-cette-realite-universelle-et-inevitable-qu-est-la-mort-il-faut->